

## Ikuti Apel Kehormatan dan Renungan Suci, Bupati Eka Putra Ingatkan Generasi Muda Jaga Persatuan

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID](http://TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID)

Aug 19, 2023 - 09:30



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM. bersama Ketua DPRD Tanah Datar H. Ronny Mulyadi Dt Bungsu, dan Forkopimda, Sekda Iqbal Ramadi Payana mengikuti Upacara Apel Kehormatan dan Renungan Suci yang digelar di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bahagia Batusangkar, Kamis dinihari (17/8/2023)

Apel Kehormatan dan Renungan Suci ini merupakan rangkaian kegiatan yang digelar dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78 tahun 2023.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Dandim 0307 Tanah Datar Letkol CZI Sutrisno, ST, M.IP. dengan Komandan Upacara Ipda Ridho dari Polres Tanah Datar dan Perwira Upacara AKP Desneri, SH, MH juga dari Polres Tanah Datar.

Pada upacara tersebut juga diikuti para Asisten, Staf Ahli Bupati, Pejabat Eselon II dan III di lingkup Pemda Tanah Datar serta anggota TNI, Polri, Pol PP, Dishub dan anggota Pramuka sebagai peserta upacara.

Usai mengikuti upacara Apel Kehormatan dan Renungan Suci, Bupati Eka Putra mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud penghormatan kepada arwah para pahlawan yang telah berjuang dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia.

"Kita sebagai generasi muda tentunya harus tahu bagaimana harus mengisi dan mempertahankan kemerdekaan ini dengan melakukan pembangunan disegala bidang, baik itu pembangunan manusianya, fisik dan juga pembangunan ekonomi," ujar Bupati.

Selain itu Bupati Eka Putra juga menghimbau kepada generasi muda khususnya di kabupaten Tanah Datar supaya selalu menghargai dengan apa yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan bangsa ini dengan selalu menjaga persatuan dan kekompakan.

"Saya ingatkan kepada para generasi muda kita walaupun dizaman digital saat ini tantangan begitu berat, namun kita tetap harus mempertahankan kemerdekaan ini dengan selalu menjaga persatuan dan kekompakan. Bagi para pelajar, belajarlah dengan serius dan bersungguh-sungguh karena kalianlah sebagai generasi penerus bangsa ini yang kelak akan melanjutkan perjuangan dan cita-cita para pahlawan kita," pungkasnya. **(JH)**